

Landesliga Senioren 40 Ost

TuS Grün-Weiß Himmelsthür : TTC Haßbergen II
Samstag, 22.04.2023, 16:00 Uhr

Ehrhardt, Kutschan und Ehrhardt bleiben gegen den TTC Haßbergen II ungeschlagen

Aufgabe souverän gelöst - So könnte man den Heimerfolg des TuS Grün-Weiß Himmelsthür im Spiel der Landesliga Senioren 40 Ost gegen den TTC Haßbergen II beschreiben, der schon nach unter 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gastgeber das Spiel am Samstagnachmittag mit einem Ersatzspieler bestritten. Das Satzverhältnis von 28:10 zeigt beim deutlichen 8:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Ehrhardt, Kutschan und Ehrhardt die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel erfolgreich gestalteten.

Der Verlauf im Einzelnen: Eher ungefährdet war der Erfolg in drei Sätzen von Ehrhardt / Kutschan gegen Eckert / Woll. Ehrhardt / Ehrhardt gewannen derweil ihr Spiel gegen Wiechmann / Klussmeier sicher mit 11:6, 11:5, 11:5. Da gab es nichts zu rütteln. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Recht kurzen Prozess machte Dirk Ehrhardt beim 3:0 mit Pascal Wiechmann. Jörg Ehrhardt war in der Partie gegen Tim Eckert nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Da gab es nichts zu rütteln. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:0 an den Tisch. Mit 3:1 hatte Lutz Kutschan im Spiel gegen Andreas Klussmeier die Nase vorn und bestätigte somit seine Favoritenrolle vor der Partie. Unglücklich war Rolf Ehrhardt daraufhin in der Partie gegen Thomas Woll, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 5:1. Beim nachfolgenden Sieg in drei Sätzen gegen Tim Eckert zeigte Dirk Ehrhardt hingegen seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Durch diesen sechsten Zähler war dem Heimteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Völlig ungefährdet war anschließend der Sieg von Jörg Ehrhardt gegen Pascal Wiechmann nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:5, 7:11, 11:2, 11:8 nicht verloren. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Einen knappen Erfolg feierte Lutz Kutschan beim 8:11, 11:8, 8:11, 11:8, 11:4 gegen Thomas Woll, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 8:1. Über eine lange Zeit dagegenhalten konnte im Anschluss Rolf Ehrhardt beim 2:3 gegen Andreas Klussmeier. Das Spiel verlor Ehrhardt dennoch im 5. Satz. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz ausging. Die beiden Teams verließen mit einem 8:2-Erfolg für den TuS Grün-Weiß Himmelsthür die Halle.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TuS Grün-Weiß Himmelsthür die Saison mit einem Punkteverhältnis von 2:4 bei einem Saison-Sieg, 2 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Haßbergen II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 0:6. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TuS Grün-Weiß Himmelsthür

Doppel: Ehrhardt / Kutschan 1:0, Ehrhardt / Ehrhardt 1:0

Einzel: D. Ehrhardt 2:0, J. Ehrhardt 2:0, L. Kutschan 2:0, R. Ehrhardt 0:2

TTC Haßbergen II

Doppel: Eckert / Woll 0:1, Wiechmann / Klussmeier 0:1

Einzel: T. Eckert 0:2, P. Wiechmann 0:2, T. Woll 1:1, A. Klussmeier 1:1